
令和元年度 

第１回 帯広市スポーツ推進審議会 

議事録 

 

日 時 令和元年７月９日（火）１８：３０～１９：３０ 

場 所 帯広市役所１０階 第５A会議室 

出席者  

上田 和聡 帯広市中学校体育連盟 

上田 杜哉 帯広市老人クラブ連合会 

加藤 瑞希 帯広市ＰＴＡ連合会 

川岸 仁 帯広市体育連盟 

河西 智子 帯広市体育連盟 

久保田博己 帯広市青少年育成者連絡協議会 

野村 勇 帯広市体育連盟 

東出 俊一 一般公募 

増田 久美子 総合型地域スポーツクラブ清流スポーツクラブ 

松岡 義文 帯広市体育連盟 

松田 陵兵 帯広市保育所（園）父母連合会 

村田浩一郎 帯広畜産大学 

吉田小百合 帯広市スポーツ推進員協議会 

 

欠席者 

川上 義史 帯広市医師会 

鈴木 淳 北海道高等学校体育連盟十勝支部 

 

○事務局：嶋﨑教育長、葛西室長、森川企画調整監、河瀬主幹、 

村井副主幹、高橋副主幹、幸田主査、澤村主任補 



１ 開会        １８：３０ 

 

２ 任命通知書交付 

 

３ 教育長挨拶 

 

４ 委員紹介・事務局職員紹介 

 

５ スポーツ推進審議会の役割 

  事務局より資料１に基づき説明する。     幸田主査 

 

６ 会長及び副会長の選出 

  会長に川岸仁委員、副会長に増田久美子委員を選出する。 

 

７ 審議会会長挨拶 

 

８ 議事 

（１）報告事項 

①令和元年度スポーツ振興施策および予算について 

  事務局より資料２・３に基づき説明する。    幸田主査 

 

 ②令和元年度スポーツ大会予定について 

  事務局より資料４に基づき説明する。     幸田主査 

 

 ③令和元年度スポーツ賞スポーツ奨励賞について 

  事務局より資料５に基づき説明する。     澤村主任補 



（２）審議事項 

 専門部会の設置について 

  事務局より資料１・５に基づき説明する。    幸田主査 

  専門部会員について、下記のとおり選出された。 

   上田 和聡  委員 

鈴木 淳   委員 

野村 勇   委員 

東出 俊一  委員 

松岡 義文  委員 

   吉田 小百合 委員 

    

（３）その他 

 各種計画について 

  事務局より個別施設計画について資料６に基づき説明する。   森川企画調整監 

 ＜質疑＞ 

  委 員：今後、札幌冬季オリンピックの開催が決定し、スピードスケートの会場が帯広市

になった場合、この計画とは別に施設改修する可能性はあるのか。 

  事務局：国際的な大会などの開催が決まった場合は別途検討を進めることとなる。 

  委 員：評価の過程は市民に公表するのか。 

  事務局：公表することは想定していないが、関係する機関や団体から意見を聞き取りなが

ら進めていく。特に統合や廃止などの施設については、関係団体から十分な意見

を聴取していく。 

  委 員：一次評価を経て、市民ニーズや関係団体の意見を踏まえたうえで、最終的に政策

優先度で判断していくとなっているが、非常に判断が難しいかと思う。 

  事務局：政策優先度の判断は確かに難しいが、現状のままだと約半数の施設の維持が難し

くなるという現状も皆様と共有しながら、検討を進めていきたい。 

 

９ 閉会         １９：３０ 


